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ТТ)РОДСК0й ПРОСПЕКТ 

Две стороны 
партнерства 
Еще одна из городских школ обрела шефов 

Как вы думаете, о чем 
мечтают директора школ? 
Можно предположить, что 
фантазии у них самые разные 
Но наверняка кто-то из них 
мечтает о шефах - отзывчи
вых, внимательных, готовых 
помочь в решении хотя бы 
части бесконечных вопросов, 
которые ежедневно встают 
перед школьной администра
цией. Во всяком случае, 
мечты директора 
общеобразователь
ной средней школы 
№ 6 1 В. Чижкова 
были близки к 
этому. Поэтому, по 
его шутливому 
признанию, он 
завидовал белой, а 
иногда и черной 
завистью тем школам, у 
которых шефы были, и 
обижался на судьбу, что она 
никак не хотела подарить их 
руководимой им альма-матер. 
Как известно, в каждой 
шутке есть доля правды. Тем 
более на виду у всех магнито-
горцев та ощутимая помощь, 
которую оказывает школам и 
другим образовательным 
учреждениям металлургичес
кий комбинат. 

Употребление прошедшего 
времени здесь вполне 
правомочно, поскольку с 
начала нового года руковод
ство метизно-металлургичес
кого холдинга взяло «опеку» 
над этим образовательным 
учреждением, добавив его, 
как говорится, для ровного 
счета к уже имеющимся 
подшефным школам. Поэто
му-то одним из первых 
приказов директора холдинга 
Алексея Носова в новом году 
стало закрепление в качестве 
шефов над школой № 61 семи 
цехов метизно-металлурги
ческого завода. Головные 

Здесь 
надеются 
на реальную 
и посильную 
помощь 

функции возложены на 
калибровочно-прессовый цех, 
которым руководит А. 
Матиевский. Это один из 
крупнейших цехов завода, 
производящий более тридцати 
видов продукции: болты, 
гайки, шайбы, железнодорож
ный крепеж... 

Выбор на школу пал не 
случайно. Ведь то, что в 1963 
году она приняла первых 

учеников, стало 
возможным 
во многом благодаря 
М М М З , выделявше
му средства на ее 
строительство. Да и 
сам микрорайон,где 
она расположена, в 
свое время застраи
вал метизный завод. 

Его рабочие и служащие 
получали здесь квартиры, 
потому большинство учени
ков 61-й были детьми метиз-
ников. 

В настоящее время в ней 
660 учащихся под опекой 57 
учителей. Обучение ведется 
по стандартным общеобразо
вательным программам, что 
делает ее доступной и прием
лемой для всех проживающих 
здесь. В 90-х годах из образо
вательных учреждений 
микрорайона: школы, трех 
детских садов и бывшего 
клуба «Юный техник», 
преобразованного в центр 
дополнительного образова
ния - сложился единый 
учебно-воспитательный 
комплекс. Это позволило не 
только сохранить оказавший
ся на грани закрытия один из 
детских садов и центр допол
нительного образования, но и 
создать целостное образова
тельное пространство,в 
котором соблюдалась бы 
преемственность дошкольной 
и школьной ступеней. Дей-

О детях в Магнитке - забота особая. 

ствует и внешкольная воспи
тательная система, представ
ленная центром, есть различ
ные кружки, творческие 
коллективы. Таким образом, 
у новоиспеченных шефов 
большой «простор» для 
оказания помощи и поддерж
ки не только школе, но и всем 
этим образовательным 

учреждениям. 
- Конечно, - говорит 

директор школы Виталий 
Александрович, - мы не 
питаем иллюзий, что завтра 
шефы сразу помогут нам 
приобрести сверхсовременные 
технические средства обуче
ния, новейшие электронные 
учебники или мебель. Хотя, 

честно говоря, очень хочется 
верить, что когда-нибудь это 
станет возможным. Мы 
надеемся на вполне реальную и 
посильную помощь, например, 
в проведении ремонта и 
подготовке школы к будущему 
учебному году, в пополнении 
материальной базы школьных 
мастерских, где проходят 

уроки трудового обучения 
юношей. Уверен, для 
специалистов завода не будет 
проблемой наладить в них 
работу станков, укомплекто
вать их деталями. Словом, 
наши запросы вполне 
реальны и выполнимы. 
Хотелось бы от имени 
педагогического коллектива, 
учеников и родителей 
искренне поблагодарить 
администрацию холдинга, 
руководителей МММЗ за 
to , что обратили внимание на 
нас и наши проблемы. 
Надеюсь на долгое и 
плодотворное сотрудниче
ство. 

Именно сотрудничество. 
Потому что, как заметил 
Виталий Александрович, 
школа тоже может оказать
ся полезной для завода в 
налаживании профориента-
ционной работы, в органи
зации и проведении совмес
тных праздничных и 
спортивных мероприятий, 
трудовых субботников.. . 

Сегодня шефство над 
школой от стадии замысла 
перешло к реальному 
воплощению. 17 января 
прошло представительное 
совещание, в котором 
приняли участие руководи
тели цехов завода, завод
ского профсоюзного 
комитета, координационно
го совета молодежи и 
администрации школы. 
Стороны не только познако
мились друг с другом, но и 
наметили основные направ
ления будущей работы. 
Уже 20 января группа 
старшеклассников смогла 
познакомиться с МММЗ во 
время экскурсии, а дети из 
подшефных детских садов 
отправились в аквапарк. 

Светлана П А Н Ч Е Н К О . 

Главное - внимание... 
МИЛОСЕРДИЕ 

П р и я т н о е в п е ч а т л е н и е осталось у меня от встречи в 
ш к о л е № 10 д л я и н в а л и д о в 140, 141, 143, 144 м и к 
р о р а й о н о в . Ее о р г а н и з а т о р ы - д е п у т а т ы городского 
С о б р а н и я 31-го избирательного округа В. Влади мир
ней и п о м о щ н и к депутата Г. Колесникова . 

Учащиеся дали концерт, после которого мы получили подар
ки. Конечно, не в подарке дело, а во внимании к пожилым и 
больным людям. Много хороших слов слышала я от участников 
Великой Отечественной войны и тружеников тыла о депутате В. 
Владимирцеве. Так получилось, что жильцы наших микрорайо
нов ушли на пенсию из распавшихся или бюджетных организа
ций, прибыли из других регионов России. 

Я живу одна в доме № 6 по ул. Жукова в 141-м микрорайоне. 
Никто не обращал на меня внимания - я всю жизнь проработала 
в школе, подшефной ЮУЖД, пока наш дом не вошел в состав 
31-го избирательного округа. Сюда входят и шесть домов 140-
го микрорайона по улице 50-летия Магнитки... 

Искренне благодарна депутату В. Владимирцеву, помощни
ку депутата Г. Колесниковой, активистам ТОСа В. Баклановой, 
М. Колотилиной, Л. Гариевой, Е. Минеевой. Уверена, что меня 
поддержат наши жители, которых очень много и которым по
здравления и подарки были в радость. 

Б. ГОЛЬДМАН, 
ветеран труда. 

Киндер-сюрприз 
MAJIPMHCTBO 

Общего у людей только одно: все они разные. 
Роберт ЗЕНД 

Элементарное бесстыдство 
МАРШРУТКИ 

Уже б о л ь ш е года продолжается упорное противосто 
я н и е между м а г н и т о г о р с к и м и в е т е р а н а м и , а д м и н и с 
т р а ц и е й города и п р е д п р и я т и я м и , о с у щ е с т в л я ю щ и 
ми перевозки ж и т е л е й на м а р ш р у т н ы х т а к с и . И п о к а 
не в пользу п о ж и л ы х людей. 

Неужели и впрямь «мафия бессмертна»? Как иначе назвать 
ничем не объяснимое нежелание подчиняться властям, игнори
рование владельцами маршрутных такси и руководителями этих 
предприятий постановления главы города Магнитогорска за 
№ 72-П от 10.02.2004 г.? В какой еще стране возможна ситуация, 
когда указ президента - кое-кому не указ, а постановления вла
сти на местах - ничего не значащая бумажка? 

Причина всему этому на поверхности - нет у нашей власти 
любого уровня достаточной политической воли, чтобы заста
вить общество уважать законы. Вот и кочевряжится тот же во
дитель маршрутки, за шиворот выбрасывая из машины старого 
человека. Обиднее всего, что в других городах этот вопрос дав
но решен, и очень просто. В июле прошлого года группа акти
вистов ветеранского движения ОАО «ММК» совершила экс
курсионную поездку в Аркаим. Среди прочих впечатлений 
от той экскурсии занозой саднит случайная встреча. Был среди 
нашей команды экскурсантов уважаемый" человек, ветеран вой
ны и труда 80-летний Николай Григорьевич Бурцев. Он-то и 
подвел меня буквально за руку к одной из многочисленных 
«ГАЗелей», заполнивших стоянку заповедника. На ее боку была 
надпись: «Татарстан». Общительный ветеран уже успел позна
комиться с водителем, решив теперь и меня приобщить к инте
ресному разговору. Он как раз касался маршрутных такси. 

Словоохотливый таксист из Казани очень удивился, узнав, что 
в легендарной Магнитке маршрутники отказываются возить 
ветеранов-льготников. 

- Как это можно? У нас в Татарстане об этом и речи нет. Есть 
специальное постановление президента Шаймиева, которое обя
зывает водителей маршрутки выделять в салоне машины 1-2 
места для этой категории людей. На них. остальные пассажиры 
даже не садятся. 

- Расскажите подробнее, - заинтересовались мы. 
- Очень просто. Льготник показывает водителю соответству

ющее удостоверение и занимает свое законное место. 
- А если на остановке ветеранов окажется больше? 
- Водитель имеет полное право отказать остальным - ждите 

следующую маршрутку. 
- Что будет, если все же шофер не возьмет льготника? 
- Лишится лицензии на перевозку. Кому охота терять доход

ный бизнес? 
Обидно стало за наш 

город. И горько за та
ких людей, как Николай 
Григорьевич Бурцев , 
которому сегодня, в 80 
лет, ездить в маршрут
ном такси «не положе
но»,^ во время войны в 
восемнадцать было «по
ложено» рисковать жиз
нью. Тогда его не огра
ничивали в правах дой
ти с боями до Берлина и 
з а с в и д е т е л ь с т в о в а т ь 
Победу на стенах Рейхстага надписью «Бурцев - с Урала», что
бы какой-нибудь сегодняшний «водила» маршрутки жил на бе
лом свете и мог делать свой бизнес. Что же получается: ни рат
ным подвигом, ни многолетним трудом на комбинате ветеран не 
заработал права на достойную жизнь? 

Много раз порывалась написать об этом, да все надеялась: 
вот-вот что-то прояснится, власти, наконец, наведут порядок 
для исполнения своего постановления. А тут зашел разговор о 
замене льгот денежными выплатами. Думалось: вдруг государ
ство так одарит ветеранов, что хватит им не только на маршрут
ки, но даже на дорогое такси. Увы ... 

Становится стыдно за отцов города, которые вместо того, что
бы «власть употребить», опять перекладывают на стариков «не
разрешимые» для них проблемы: мол, постановление есть, обра
щайтесь в суд на непослушных водителей маршруток. А оста
лись ли силы и есть ли в запасе время у стариков на хождение по 
судам? Давайте не будем омрачать ветеранам хотя бы предстоя
щий великий праздник - 60-летие Победы, который они выстра
дали потом и кровью. Каждый свои дела должен доделывать до 
конца. 

Нина БАРИНОВА. 

Мерседес спешит на помощь 
Буквы «М» на флаге комбината похожи на корону 

- Все, с нового года н а ч и н а ю вести з д о р о в ы й образ 
ж и з н и , - з а я в и л а моя п р и я т е л ь н и ц а . - Готовлюсь 
с т а т ь м а м о й . Вполне разумное и осознанное р е ш е 
ние. Ведь, к а к говорится , главное , ч т о б ы к и н д е р не 
стал сюрпризом . 

В выигрыше всегда остаются те пары, которые тщательно 
планировали появление своего малыша. Решили пополнить се
мью? Тогда впереди у вас целый комплекс мероприятий: все
возможные чистки организма, медосмотры, обследования, ле
чение от вирусов и инфекций. Болезни родителей - прямой путь 
к болезням плода. Лечение же позволяет уменьшить риск при 
вынашивании ребенка и родить младенца в срок. 

Есть в цепи всех предродовых обследований еще одно звено -
психолог. Он даст позитивный настрой на беременность, оценит 
готовность родителей к материнству и отцовству, поможет осоз
нать всю серьезность будущих перемен в родительской жизни. 

Центр психолого-педагогической помощи семье и детям уже 
не первый год готовит будущих мам к рождению и воспитанию 
малыша. По количеству посещающих тренинги видно, что спрос 
на знания есть. Консультации психологов также помогают под
готовить братиков и сестренок - если таковые уже имеются - к 
появлению еще одного члена семьи. 

Центр психолого-педагогической помощи семье и детям 
проводит курсы подготовки будущих мам. Н а ш адрес: пр. К. 
Маркса , 145/2. Тел. 34-48-21. 

«Маленькая принцесса-2004» 
- участница конкурса «Малень
кая красавица России», вице-
мисс Международного конкур
са «Маленькая мисс мира-2004» 
в номинации Miss Dance. Обла
дательница кубков по бальным 
танцам - ОАО «ММК», городс
кого Собрания депутатов и гу
бернатора Свердловской обла
сти Эдуарда Росселя. Эти титу
лы и награды принадлежат один
надцатилетней маленькой краса
вице города металлургов Насте 
Контеевой. 

- Шесть лет Анастасия зани
мается в студии «Танцующий 
город» ДКМ имени С. Орджо
никидзе, - рассказывает мама 
победительницы Лариса Конте-
ева. - Была участницей черли-
динга - группы поддержки хок
кейного клуба «Металлург». В 
прошлом году увидели объяв
ление о наборе девочек в модель
ное агентство «Альянс» - реши
ли попробовать, и результат не 
заставил себя ждать. После ус
пеха на городском и российском 
уровнях Настя получила персо
нальное приглашение на участие 
в международном конкурсе в 
Анталии. В рамках программы 
«Одаренные дети Магнитки» 
финансовую поддержку нам ока
зали г е н е р а л ь н ы й директор 
ОАО « М М К » и благотвори
тельный фонд «Металлург». 

В конкурсе приняли участие 
двадцать девочек со всего света 
- Болгарии, Сербии, Венгрии, 
Украины - в возрасте от шести 
до тринадцати лет. На конкурсе 
Настя представляла Уральский 

регион, из России в Турцию 
приехали пять конкурсанток. 
Соревнования длились четыре 
дня - время напряженной рабо
ты и приятных волнений. Кста
ти, над гостиницей, в которой 
проходил конкурс, развевались 
флаги с гербом Магнитогорска 
и логотипом ОАО «ММК». Го
сти отеля заметили, что буквы 
М, которые изображены на фла
ге комбината, похожи на коро
ну. Многие любопытствовали: 
«Что это за королевство»? При
ятно было отвечать. Во время 
официального приема в муни
ципалитете Настя подарила 
мэру Анталии энциклопедию о 
Магнитке, в ответ получила 
книгу об Анталии с дарствен
ной надписью. 

Первый день конкурса - со
беседование с жюри. Девочкам 
нужно было представить себя, 
рассказать о городе, в котором 
живешь. Общаться с членами 
комиссии необходимо на англий
ском языке. Анастасия неплохо 
справилась с заданием. Началь
ная подготовка у нее крепкая, в 
школе учится хорошо. Тем бо
лее перед конкурсом для под
страховки брали дополнитель
ные уроки английского. Второй 
день - выход в национальном 
костюме, который предоставил 
наш Дворец. Когда очередь дош
ла до танцевального конкурса, 
по мнению специалистов, Насте 
не было равных: на сцене она 
держалась естественно и орга
нично. Танец Орхидеи, с кото
рым выступала уральская кра
савица, понравился не только 

членам жюри, но и зрителям. 
Конечно, успеха мы добились 
благодаря занятиям в коллекти
ве Елены Губской и преподава
телю сценического движения 
Светлане Башковой. 

Безусловно, достижения На
сти - результат ежедневной кро
потливой работы. Увлечения за
бирают все свободное время. 
Однако, по убеждению ее настав
ницы Лилии Леонтьевой - руко
водителя модельного агентства 
«Альянс» при ДКМ, дело того 
стоит: 

- Каждый день Анастасии, как 
и других девочек нашего агент
ства, спланирован буквально по 
минутам. Думаю, лучше жить 
«по графику», чем целыми дня
ми ходить по улицам в поисках 
развлечений. Работаю не первый 
год, по опыту знаю - режим не 
мешает ребятам оставаться весе
лыми, жизнерадостными детьми. 
Наоборот, помогает стать со
бранными, целеустремленными. 

Что касается Насти, ее победы 
заслужены. Ее отличает огром
ное желание работать: послуш
но, без капризов она часами мо
жет отрабатывать движения. 
Настя обладает прекрасными 
внешними данными. Она един
ственная девочка, у которой на 
конкурсе «Маленькая красави
ца России» не было профессио
нальных макияжа и прически. 
Важно, что после завоеванных 
титулов и наград она осталась 
скромной доброй девочкой, без 
налета «звездности». Бытует 
мнение, что престижные конкур
сы «ломают» детям жизнь. Это 

неправда, пример Насти - тому 
доказательство. Ее успехи - но
вые жизненные ступени, преодо
лев которые, она просто идет 
дальше. 

Детские награды - заслуга 
тренеров, педагогов, но в них 
немало и родительских заслуг. 
Лариса Александровна Контее-
ва - мама троих детей. Не со
мневаюсь, после работы ей есть 
чем заняться дома. Однако с ше
сти до половины девятого вече
ра она рядом с дочерью в ДКМ 
имени С. Орджоникидзе. Глядя 
на Ларису, всегда удивляюсь: как 
она все успевает? Быть мудрой 
женой и заботливой матерью, 
много работать, прекрасно выг
лядеть. .. Выходит, права народ
ная пословица про терпенье и 
труд? 

- Лариса Александровна, по
делитесь опытом: как воспитать 
«Маленькую мисс»? 

- Любить ребенка, помогать 
ему. В нашем случае получилось 
так, что интересы Настены на 
первом месте. Она наша малень- j 
кая любимица. § 

В будущем Настя мечтает Щ 
стать профессиональной моде
лью. 

- Когда объявили имя побе
д и т е л ь н и ц ы , б ы л о н е м н о г о 
грустно, - признается Настя, -
За время конкурса все участ
ницы успели подружиться. Я 
искренне обрадовалась за де
вочку из Сербии. Атмосфера 
на « М а л е н ь к о й мисс мира» 
была потрясающая - теплая, 
добрая. Со многими конкурсан-
тками мы переписываемся. Вме

сте со мной в Турцию ездила 
мама, которая во всем поддер
живала меня. Брала талисман -
лошадку по кличке Мерседес. 

Я просила ее о помощи, и она, 
как всегда, не подвела. 

Вероника ЩУРОВА, 
Ольга СМИРНОВА. 


